

## Manifiesto de la FSDPV

Día 21 de Marzo. Día Internacional del Síndrome de Down

Desde la Fundación , hoy 21 de Marzo , día Internacional del Síndrome de Down , queremos manifestar en nombre de la Fundación, usuarios, familias y voluntarios que el camino recorrido a lo largo de estos años ha sido intenso y fructífero en post de los derechos de las personas con síndrome de Down.

Este año queremos centrar nuestro mensaje en una pregunta : **¿Qué puedo hacer yo por ti?**.

Esta pregunta bajo nuestros punto de vista refleja el avance que las PcSD , han experimentado a lo largo de los años y pone de manifiesto sus capacidades. Unas capacidades que quieren compartirlas con el resto de las personas.

En un momento donde la sociedad echa de menos valores como la amistad, respeto, esfuerzo, honestidad, e implicación, las personas con SD son un claro ejemplo de estos valores.

Es importante remarcar que las PcSD , son personas que se enfrentan a importante dificultades a la hora de poderse formar , que su salida al mercado laboral esta marcada por una cifra de paro cercana al 80% , que el acceso a una vivienda es muy complicado ,etc,.. y aun así las PcSD , se muestran siempre receptivas a poder ayudar.

El camino recorrido ha sido intenso y positivo, y desde la Fundación queremos que siga siendo igual. Quedan muchas cosas por hacer y en este día, queremos transmitir un mensaje de apoyo y colaboración a todas las PcSD.

Como dijimos en nuestros XXV aniversario:

**¡AVANZANDO! SIN LÍMITES**

